



一日一日を大切にして有意義な夏休みを!

いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスです。この4月以来、お子様の健やかな成長を支え、本校の教育にご協力下さり、ありがとうございました。ご家庭でも、明日持ち帰る“あゆみ”をご参考にされ、お子様がよりよく伸びる話題と励ましの材料にいただければと思います。

さて、江戸時代の儒学者である新井白石のエピソード「一粒の米」について書きます。新井白石が子どもの頃、父親から言われた話です。米びつから米を一粒取っても、入れても量の変化はわからない。一日勉強したから利口になるわけでもない、逆に一日怠けたから愚かになるわけでもない。しかし、1年、2年と続けていけば必ず変化が見えてくるという内容です。夏休み期間は30日ですが、夏休みの過ごし方も同様ではないでしょうか。得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、家の手伝いを決めて継続する、朝起きる時間を決めて規則正しい生活を続ける等…。何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けていけば必ず得るものがあると思います。継続できることは、2学期が始まってからも続けられるとさらに素晴らしいと思います。

子どもたちが何よりも楽しみにしている夏休みですが、この時期子どもにかかわる海や山の事故、交通事故、熱中症により重篤な状態に陥る等、残念ながら毎年日本各地で発生しています。特に、旅行先等、日常と異なる環境にあるときは注意が必要です。夏休み中、学校ではプール開設日や図書館開館日が予定されています。地域ではラジオ体操が行われ、地区によっては育成会の行事も実施されるでしょう。これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを大切に維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますよう願っております。

今年度1回目の拡大校内研究会

10日(水)5校時に市内外より教育関係者30数名を迎えての拡大校内研究会が行われました。6年算数「およその面積や体積を求めよう」の単元で、甲斐市の小学校の校庭のおよその面積を工夫して求めようという授業でした。子どもたちは多少いびつな校庭の形を、既習の求積方法で考えられる三角形や四角形に分けるなどして一生懸命学習に取り組んでいました。大勢のお客様方に囲まれながらもいつも通りに考えたり、話し合ったり、発表したりすることができました。秋には3年生と5年生でも拡大校内研究会が予定されています。



元気に授業前のウォーミングアップ



学習課題を、まず自分で考えます



個人の意見を出し合い、班で意見集約



班の発表とその班が工夫したことを考えます



学習のまとめでも抜群の集中力!



各校校庭のおよその面積がわかりました

保健集会 ～けがの処置～

12日(金)に、けがの処置についての保健集会がありました。「すり傷」「鼻血」「目のごみ」の3つの場合について、けがの状況を保健委員会の演技で見た後、適切な処置の方法を全校児童と一緒にクイズ形式で考えました。保健委員会のみなさんの演技がとっても上手だったので楽しみながら学ぶことができました。



いきいき人材派遣事業 ～水泳～

今月2回にわたり、元国体水泳選手だった三科先生から1・2年生が指導を受けました。水を怖がることなく、顔が水に触れたり潜ることができたりするための複数の練習メニューが用意されていました。梅雨空の中で涼しい気候でしたが、テンポの良い指導で子どもたちも一生懸命取り組みました。



じゃがいもの収穫 ～どんぐり学級～

11日(木)にどんぐり学級の子どもたちが、農園でじゃがいもの収穫を行いました。今年は日照不足で発育が心配されましたが、予想に反して大きな物も多く、じゃがいもの数もたっぷりありました。育ちがいいのも、北小の農園には毎年落ち葉を混ぜているので土が肥えており柔らかいからでしょう。



1学期の生け花 ～保延さんより～

今学期も毎週、母親の会の保延さんが玄関を生け花で鮮やかに飾ってくださいました。毎回、花の種類が違っていることはもちろん、生け方や花を生ける花器も同じ事はないほどです。大変ありがたいことです。



北小で生きる動植物たち



1年サツマイモ



5年メダカ



3年キャベツ

3年ホウセンカ



2年野菜各種



1年アサガオ



3年ひまわり



飼育栽培委員会が毎日世話をしています



2年トウモロコシ

児童会の取り組み 感謝の実より

- ① いつも遊んでくれたり、会ったときは笑顔で手をふったりしてくれてありがとう！これからもよろしくね。
- ② まちがえさがし、またやろうね。いつも負けすぎらいでがんばるところがすきだよ。また、うめの里で遊ぼうね。
- ③ いつもはげましてくれてありがとう。

北小HPスクールライフ

学校の日々の様子がホームページに掲載されています。ぜひ、ご覧ください。



※ 夏季休業中のプールについて ※ 6月末の学級懇談会でもお知らせしましたが、夏季休業中のプール開設中止の場合は、実施日前日午後4時30分までに安心メール・HPでその旨を連絡します。また、前日の予測で開設可能の判断であった場合でも、天候の急変や不測の事態によって、開設中止になることがあります。その時は、当日午前8時30分に判断し、9時までに安心メール・HPでその旨を連絡します。尚、雷雨等によるプール開設中の中止につきましても安心メール・HPでお知らせします。

